



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Con tantas marranadas, ¿piden voto de confianza?

El abogado mixteco, Hugo Aguilar pidió un voto de confianza a los 83 millones de mexicanos que no fueron a votar para elegir jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte.

Naturalmente que Hugo Aguilar se convertirá, a partir del 1 de septiembre en el ministro presidente de la Corte que hoy está en manos de Norma Piña. Desde luego que el propio Hugo Aguilar sabe que con el 13 por ciento de votos no legitima una elección, sabe perfectamente que es una maniobra, fuera de lo legal, de la Presidenta Claudia Sheinbaum y el artífice saliente López Obrador para apoderarse del Poder Judicial.

Don Hugo al igual que los ocho candidatos que ganaron para componer la Corte, Lenia Batres, Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz, Estela Ríos e Irene Herrerías, así como Giovanni Azael Figueroa, Irving Espinosa, Arístides Rodrigo "más preparado que un chicharrón", son totalmente Morena.

Fue una simulación de elección y fue una verdadera y autentica farsa, cómo, entonces Don Hugo quiere convencer a esos 87 millones de mexicanos que los ministros hoy serán imparciales.

Todos, absolutamente todos fueron programados para ser votados en ese orden, no hay nada que pueda convencer a los mexicanos que se reestructuró el Poder Judicial que estaba lleno de podredumbre.



No fue una reestructuración, fue una imposición de Palacio Nacional para que el gobierno pueda tener un Poder Judicial a modo.

El gobierno de Claudia Sheinbaum hoy domina el Poder Legislativo, su partido Morena cuenta con la mayoría calificada de ambas cámaras, y las preside en ambas cámaras, en el Senado, Gerardo Fernández Noroña y en diputados, **Sergio Gutiérrez.**

Desde luego que no ha sido una elección limpia para que Morena ganará la mayoría, principalmente en el Senado donde se registró la compra, por las buenas o por las malas orquestada por el coordinador de la bancada morenista, Adán Augusto, de los dos y únicos senadores que ganaron por el PRD, Araceli Saucedo de Michoacán y José sabino de Tabasco.

Morena llegó con una bancada de 83 senadores, sumó los 2 del PRD y posterior se llevó al panista traidor, Miguel Angel Yunes para sumar los 86 que marca la ley para obtener la mayoría calificada de dos tercios.

Pero por qué hicieron esas marranadas los de Morena, bueno, por la sencilla razón que con esa cifra les da, en automático poder aprobar lo que les venga en gana, como han sido de todas las ocurrencias del ahora ex Presidente escondido, López Obrador. No batallan por votos, no necesitan, para nada a la oposición, pueden hacer y deshacer.

Ahora, con la llegada de los 9 ministros para integrar la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación, simplemente el López Obrador y Claudia Sheinbaum tienen el control absoluto de los tres Poderes.

Entonces la pregunta al propio abogado mixteco es: ¿con tantas marranadas, bajo amenazas y persecución política para allegarse las mayorías, e integrar una nueva Corte a modo, tendrán calidad moral para pedir el voto de confianza?

EN CHIAPAS, RESPETEN A MUJERES Y NIÑAS, O LA LEY LOS OBLIGARA

En Chiapas, el gobernador Eduardo Ramírez puso un ultimátum a los hombres de esa entidad para que respeten al 100 por ciento a las mujeres, porque de no hacerlo, entonces la ley los obligará.

Es hasta vergonzoso aceptar el machismo con abusos a mujeres y niñas sin que ninguna autoridad, no de hoy sino de tantos sexenios pasados, haya hecho nada. El saliente gobierno, por ejemplo, Rutilio Escandón, simplemente se llevó su sexenio nadando de muertito, no oía ni veía.

En el encuentro para poner en marcha el programa Libre, del programa de atención Integral a la Mujer, Citlali Hernández, secretaria de Mujeres, expuso que hoy todas las mujeres en Chiapas, tienen que saber que golpear a una mujer, que violarla, violentar o atentar contra ella, es un delito.



Como dato, el gobernador reveló que el 60 por ciento de los delitos en el estado, se cometen contra mujeres y niñas.

Expusieron, que es más que grave y que todo mundo sabe, que no se puede aceptar que las niñas sean entregadas como un producto sexual, no se puede normalizar que las niñas a los doce años se casen, cuando deberían estar en la escuela o cuando tienen otros sueños.

Esa ley del monte, echada por el machismo de esos padres que veían como producto a sus hijas para entregarlas a potentados económicos, hoy está en puerta erradicarla. Y que decir de los abusos contra las mujeres y niñas, hoy serán castigados con todo el peso de la ley.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/con-tantas-marranadas-piden-voto-de-confianza/>